

ReAction

ÖAMTC-Sicherheitstraining am Reaktionssimulator

Mobilität bedeutet Freiheit, Unabhängigkeit und Spaß, birgt aber auch viele Gefahren. Rund ein Drittel aller Verkehrstoten sind Jugendliche. Bewusstseinsbildung direkt bei der Zielgruppe ist aus diesem Grund sehr wichtig.

Mit dem Workshop "ReAction" geht der ÖAMTC völlig neue Wege in der Unfallprävention bei jungen Fahranfänger:innen.

Am Reaktionssimulator, ausgestattet mit Brems- und Gaspedal, "er-fahren" die Teilnehmer:innen realistische Verkehrssituationen. Dabei erleben die Jugendlichen sehr drastisch die Auswirkung von Ablenkung und Alkohol auf den Anhalteweg.

Das Schreiben einer SMS während der Fahrsimulation zeigt die dramatischen Folgen von Ablenkung am Steuer. Mittels einer "Rauschbrille", die den Alkoholisierungsgrad von 1,3‰ simuliert, erleben die Schüler:innen hautnah den negativen Einfluss von Alkohol auf ihr Fahrverhalten.

Anschließend diskutiert die Gruppe über das Erlebte und reflektiert gemeinsam mit der Verkehrspädagogin das eigene Mobilitätsverhalten.

Dauer: 2 Unterrichtseinheiten

Anforderung: Klassenraum mit Beamer

Zielgruppe: Jugendliche ab 15 Jahren

Der Schule entstehen keine Kosten!

Bei Interesse kontaktieren Sie bitte:

Mag. Csilla Prinz
Verkehrserziehung

+43 (662) 63999-50803
verkehrserziehung.salzburg@oamtc.at



Unterstützt von:

